



学園通信

練馬区立大泉学園中学校

校長 平野 和則

令和6年9月12日発行

電話 03-3925-4492 (職員室)



「Fantastic Time」

校長 平野 和則

7月20日から22日まで、1年生と千葉県岩井にイングリッシュキャンプに行ってきました。今年度の最初のイングリッシュキャンプ実施校ということで、ALT全員で太鼓やドラムやダンスなど、それぞれの出身国の特徴を活かして盛大な歓迎を受けました。その大歓迎を受けた生徒たちは口々に、「テンション高いな」、「ヤバい」など不安感を発していました。

そして、いざイングリッシュキャンプのプログラムが始まると、英語三昧、オールイングリッシュの英語の世界です。ALTの皆さんの自己紹介からスタートして様々なアクティビティを行いました。私も名前しか知らない国の方もいて生徒と共に学び、とても楽しめました。一日目が終わって、生徒たちの印象は、話すことよりも聞くことが多く受け身の印象でした。2日目には、岩井海岸まで歩いて行き、海岸で見られる物を英単語にするために質問し、積極的に英語を発する姿勢が見えてきました。そして、夜には1日目から練習を重ねたダンスパフォーマンスの発表会があり、大盛り上がりでした。このころには、初日の不安感は完全に吹き飛んでいました。

最終日、「Did you enjoy English?」という私の問いに、ほぼ全ての生徒が「Yes.」と答えてくれました。「学ぶ」でなく「楽しむ」、ここがポイントです。言語は楽しみ、慣れることが習得への近道の一つです。この3日間でやり遂げたことはとても大きな自信になりました。ALTや仲間と協力して、一つのものを創り上げること、この一体感は普段の学校生活では味わえない貴重な経験でした。「やればできる」、この達成感をこれからもたくさん経験して、自信へとつなげてほしいです。

9月6日から8日まで、3年生と宿泊行事の集大成として関西方面に修学旅行に行ってきました。寺社仏閣等で歴史文化を味わうと同時に、多くの外国人観光客も訪れる古都で国際交流も身近に感じられました。3年間の学びがつながる宿泊行事でした。3年生の皆さんは、ここまでの中学校で経験してきたことをぜひ下級生に伝えてください。楽しみにしています。

今学期も引き続き本校へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



※例年イングリッシュキャンプの出発時の集合場所として、ヤマダ電機テックランド大泉学園店PC館様の駐車場を使わせていただきましたが、今年度は到着時の解散場所としても利用させていただくことができました。おかげさまで安全に出発・到着をすることができました。ヤマダ電機の皆様、ご協力ありがとうございました。

学校設備について

夏休み中に本校体育館に空調設備が設置されました。冷暖房兼用です。これまで入学式や卒業式、保護者会などにおいて、暑さや寒さでご迷惑をおかけしておりましたが、今後は快適に体育館をご利用いただけると思います。試運転中の様子では猛暑の中でも十分に室内が冷えておりましたので、健康面において安全に体育館を利用いただけます。

ひまわりが咲きました！

夏休みの終わり、校門を入ってすぐのところにひまわりが咲きました。これは、「はるかのひまわり」と呼ばれるひまわりです。1995年の阪神淡路大震災後の夏、被災者の“加藤はるか”さんの自宅跡地にひまわりが咲き、それが「はるかのひまわり」と名付けられたそうです。このひまわりは全国の自然災害地に配布されるようになり、2011年の東日本大震災後、「はるかのひまわり絆プロジェクト」が立ち上がりました。このプロジェクトには、「『はるかのひまわり』を育て採取した種を配布する過程で由来を伝え、災害の悲惨さと共に命の尊さを再考する機会とすることで、『人の尊厳』と『人の関わり大切さ』を知る感性豊かな地域社会を醸成することを目的としています」という理念があるそうです。この度、大泉学園中学校を中心とした地域にもこのような願いがより一層叶うようにと種を蒔いたところ無事に咲くことができました。残念ながら猛暑のため現在は枯れてしまいましたが、この種をまた来年度へとつないでいきたいと思えます。



夏休み中のボランティア活動について

7月27日（土）、青少年育成大泉北地区委員会主催の「小学生対象巣箱づくり体験」が行われ、本校の生徒11名（3年生10名、1年生1名）がお手伝いボランティアとして参加しました。予定では5～6名の生徒を募集することになっていたのですが、あっという間に10名以上の参加希望があり、本校生徒の地域貢献意識の高さが素晴らしかったです。

当日は参加した小学生の作業ペースに合わせて補助を行い、積極的に話しかけて小学生が楽しく作業を終えられるように活動していました。地域の活動に参加してくれた皆さん、ご苦労様でした。そして、ありがとうございました。



◇今後の主な予定◇

日付	予定
9月13日（金）	生徒会役員選挙 小中一貫教育小学生部活動体験
9月14日（土）	土曜授業 学校公開 区一斉防災訓練（引き渡し訓練）
9月17日（火）	全校朝礼 海外派遣生発表
9月19日（木）	未来塾
9月21日（土）	連合陸上大会（代表生徒のみ）
9月24日（火）	第2回定期考査（数学・理科・国語） 給食なし
9月25日（水）	第2回定期考査（社会・英語）③総合 給食なし

※9月より、数学の時間講師の依田文一先生が着任されました。3年生と2年生の授業を担当します。これにより、3年生は習熟度別少人数授業を再開いたします。生徒の皆さんと保護者の皆様にはご心配をおかけいたしました。なお、1年生については数学の時間講師が未配置のため、学級単位での授業を継続していきます。